

Relaciones Exteriores

El video prueba que el policía de la Patrulla Fronteriza se excedió

La PGR integrará la grabación a la indagatoria

SRE: un video prueba que el policía fronterizo se excedió

• No hubo amenaza inmediata contra el agente de migración, afirma la cancillería

México • Redacción y Rubén Mosso

El subsecretario para América del Norte de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Julián Ventura Valero, afirmó ayer que la muerte del joven mexicano Sergio Adrián Hernández, en la frontera de Ciudad Juárez, Chihuahua, con Estados Unidos, por disparo de arma de fuego de un agente de la Patrulla Fronteriza, "se está ante un caso excesivo de la fuerza, un uso inapropiado de la fuerza letal".

El funcionario explicó que existen protocolos internacionales que tienen todas las fuerzas de aplicación de la ley en Estados Unidos, "que indican que el uso de la fuerza letal se da cuando hay una amenaza

inmediata a la vida del agente que está involucrado en una acción y, en este caso, al ver videos de los testigos presenciales, difícilmente podríamos hablar de un uso proporcional de la fuerza".

Ventura Valero dijo lo anterior, en entrevista con Carlos Loret de Mola, a través de Radio Fórmula.

Un video sobre la muerte del joven mexicano se empezó a difundir en el sitio YouTube, en el que se escuchan al menos tres detonaciones de arma de fuego, dos en un primer momento y segundos después la otra.

En la grabación realizada con un teléfono celular, transmitida en el programa *Primer impacto*, se observa a un presunto agente de la Patrulla Fronteriza, en bicicleta, que baja del vehículo y apunta hacia una de dos personas que corren, supuestamente con la intención de cruzar la frontera

hacia Estados Unidos.

Al detenido, el agente lo jalonea y arrastra. En el video se deja de enfocar esa escena y queda por un momento en otro sitio, donde momentáneamente aparece de manera marginal una persona, cuando se escuchan dos detonaciones, y segundos después, una más.

En ese momento se logra escuchar a una mujer que dice que están "tirando piedras", y después del último disparo: "¿le dio el estúpido?".

Respecto a este video, funcionarios de la PGR informaron que lo solicitarán para integrarlo a sus investigaciones.

Dejaron claro que hasta el momento desconocen si dicho video ya fue incorporado a la averiguación previa que inició la Procuraduría General de Justicia de Chihuahua; en caso de no ser así, el Ministerio Público federal solicitará a la televisora el material videográfico. ■ M



El efectivo amaga a dos jóvenes en el puente fronterizo

